

# SG Arheilgen Boule startet mit drei Mannschaften in die Liga-Saison 2024



Sie wollen wieder Kralle zeigen, wie es dem Logo des hessischen Petanque-Verbandes entspricht. Alle Spieler auf dem Gruppenbild vom letzten Liga-Spieltag am 09.09.2023 in Gießen sind auch 2024 wieder am Start. Und noch einige mehr...

**Arheilgen (kt).** Boule stößt auf wachsende Begeisterung, gut zu erkennen am regen Spielbetrieb bei der Bouleabteilung der SGA (wir berichteten). Nun erfolgt der nächste logische Schritt: Da die 1. und 2. Mannschaft in ihrer bisherigen Formation mit je 11 Spieler\*innen ohnehin stark besetzt waren, entschieden sich die Kugelwerfer, eine dritte Mannschaft zu gründen. Das bringt mehr Arbeit, aber auch mehr Spielfreude, da sich die Wettkampfkomponente von Boule in der Liga mit am besten ausleben lässt. Es steigert außerdem die Attraktivität der SGA Bouleabteilung nach außen, denn nicht alle Vereine können allen Interessierten eine Liga-Teilnahme ermöglichen.

Eine Mannschaft mehr, das bedeutet für die Spieler\*innen auch: Mehr Möglichkeiten, sich ihrer angestrebten Spielstärke oder dem Wohlfühlfaktor entsprechend einzugruppieren. In einer Mitgliederbefragung im letzten Jahr sprachen sich die SGA-Bouler\*innen dafür aus, die Mannschaftsbesetzung nicht nur nach faktischen, leistungsbezogenen Kriterien vorzunehmen. Entsprechend konnten vor der Nominierung Wünsche geäußert werden. Erfreulicherweise zeigte sich, dass die Selbst-einschätzung deckungsgleich mit der Einschätzung der Teamleiter war. So werden ab dieser Saison Jens Boysen und Jendrik Seibert (vorher 2. Mannschaft) die 1. Mannschaft verstärken.

Teamkapitän Klaus Treude (Co-Kapitän: Jendrik Seibert) verspricht sich für die 1. Mannschaft eine gute mittlere Platzierung in der 3. Liga Süd. Die 2. Mannschaft, die von Norbert Bender (Co-Kapitän: Gabi Wesp) angeführt wird und in der 4. Liga Mitte-Süd antritt, strebt den direkten Wiederaufstieg in die 3. Liga an und die 3. Mannschaft, angeleitet von Beate Sander (Co-Kapitän: Udo Erben), will – ohne Druck – in der 4. Liga Süd in erster Linie an Erfahrung gewinnen, Fuß fassen und natürlich auch an Spielen teilnehmen.

Es ist und es bleibt spannend bei den Bouler\*innen der SGA! Wer Liga live erleben möchte, kann gerne vorbeikommen: Los geht es am 04.5. um 10 Uhr mit einem Heim-

spieltag für die 3. Mannschaft (4. Liga Süd) im Arheilger Boulodrome. Überhaupt wird der SGA-Bouleplatz 2024 „ligeotechnisch“ gut genutzt: Am 01.6. hat die 1. Mannschaft dort ihren Heimspieltag, am 06.7. die 2. Mannschaft gefolgt von einem nochmaligen Heimspieltag für die 3. Mannschaft am letzten Liga-Tag am 07.09.2024. Wir halten Sie weiter auf dem Laufenden!

**ACHTUNG** – trotz Sommerzeit: Dienstags und donnerstags wird weiterhin schon ab 18 Uhr „geboult“ und sonntags ab 14 Uhr!

Weitere Details zur SGA-Bouleabteilung gibt es hier:  
<https://www.sg-arheilgen.de/sportangebot/boule>  
<https://hessenpetanque.de/sport/liga/3-hessenliga-mitte-sued/>